



## **Velásquez Quesquén en contra de misión parlamentaria al exterior**

**CPN RADIO 21 ene|** El congresista, Javier Velásquez Quesquén, calificó como “un afán de protagonismo” la propuesta de la Subcomisión Legislativa de Seguimiento a la demanda ante la Corte de La Haya, de que sus miembros viajen al exterior para explicar la posición peruana.

El legislador argumentó que la función de presentar internacionalmente la postura peruana es una estrategia diseñada por la Cancillería de la República por ser un tema de Estado.

“Creo que la estrategia la diseña la Cancillería y el Ejecutivo, y si éstos han pedido mucha serenidad en este tema, yo no veo por qué hay afanes de protagonizar en un tema que es de Estado”, comentó.

En otro momento, el también presidente de la Comisión de Constitución del Congreso, adelantó que los presidentes del Tribunal Constitucional, César Landa, y del Jurado Nacional de Elecciones, Juan Mendoza, se presentarán este martes 22 de enero ante su grupo de trabajo.

El propósito es analizar el fallo del Tribunal Constitucional que recomienda realizar un referéndum para la devolución de los fondos del FONAVI.